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＼＼   配送配送チームチーム   ／／
リファイン大分の各部署をご紹介します！

2021 年 3月に誕生した農業生産法人
です。現在葉ネギの『こねぎっ娘』と
リーフレタスの『プリンセス★レタ娘』
などを生産しています。

前川 欣博前川 欣博
 配送チーム 係長 配送チーム 係長

関連会社情報

ロイヤルフレッシュ便り
ロイヤルフレッシュ便り

ロイヤルフレッシュとは？

本日のお昼ご飯はカップラー
メンでした。なのでうちのネ
ギ助をハサミで刻んで入れて
みました。ネギの香りとシャ
キシャキした食感で美味しさ
が倍増です。

苗の定植苗の定植苗を育てる苗を育てる 出荷しました出荷しました
ネギラーメンネギラーメン

道の駅おおの様、トキハ本店
産直コーナー、コープ大分駅
前産直コーナー、川の駅松岡
様、川の駅戸次様に出荷いた
しました。

今日は休みを利用して母と育
苗しました。元気な苗育てるた
めに、母も必死です。毎回私に
付き合って休みをとらずに頑
張ってくれる母に感謝です。

苗の定植を行いました！
これから 7週間から 8週間で
収穫予定です。
みんな元気に育て～！

　配送チームです！私たちは朝 7時 45分に各コースに配送に向かいます。配送先
では在庫をチェックして必要な荷物をおろし、使用済みの商品を回収して工場に戻
ります。得意先様のことはもちろん、ホテル・旅館に宿泊されるお客様のことを思
いながら、迅速・丁寧に日々配送しています。2022年も団結して頑張っていきます！
今年もよろしくお願いいたします！

宮迫奈緒美宮迫奈緒美
代 表代 表



　

　　　
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

　新年あけましておめでとうございます。今年も何卒よ
ろしくお願いいたします。今年で 77歳になりますが、
なにはともあれ健康を大切にしていきたいと思います。
というのも、昨年、一昨年と 2年連続で胃や肝臓の病気
が見つかったからです。どちらも自覚症状は全くなかっ
たのですが、健康診断で指摘されて、念のために調べて
みて早期発見・早期治療ができたので、よかったなと思
いました。入院中に困ったのが食事です。食べることが

大好きなので、入院食はもの足りず、退院する時に病院
の先生に「退院したら何を食べたらいいんですか？」と
たずねると何でもいいとのことでしたので、一昨年は退
院後すぐにお寿司を食べに行き、昨年は焼肉屋さんで好
物のタンステーキとミノを食べました。退院そうそう、
たっぷり食べる私の姿を見て、家族は「お父さん！そん
なに食うの！？」と驚いておりましたが、やっぱり元気
の源は食ですね。学生時代から飲み続けているお酒は、
さすがに控えめにして、家でお肉を焼く時だけワインを
少々いただく程度にしています。
　体のことはこれからも定期的に
チェックを続けて今年も元気に食事
が楽しめるように頑張っていきたい
と思います。（次回に続く）

焼肉はタンステーキ＆ミノ 編
会長が歩んだ道  vol.46会長が歩んだ道  vol.46
KKaicyo aicyo HHistoryistory

代表取締役会長代表取締役会長
宮迫忠三宮迫忠三

　
　

　リネンや布団を取り扱う会社として、
より良い商品を提供するためには日々
の学びは欠かせません。学びを深めるた
め、リファイン大分は全国組織の『全国
ふとんクリーニング協会』に所属しております。同協会
は布団を水で丸洗いする技術を持った専門業者の組織で
す。先日、協会の研修を受けるために東京に行ってきま
した。研修では『ダニアレルギーからふとん対策を考え
る』をテーマに医学博士で（株）ペストマネジメントラ
ボ代表取締役の髙岡正敏氏が登壇。ダニの種類は全部で
5万種類あり、そのうち日本の家の中には 135種類のダ
ニがいるそうです。アレルギーはホコリ自体が原因では
なく、ホコリに含まれるダニやダニの死骸が原因となっ
ており、布団では、敷布団はお尻の辺りに、掛け布団は
首まわりにダニが多いとのこと。オススメのメンテナン
ス方法は、年に 1〜２回は布団を丸洗いをし、こまめに
日に干して、取り込んだ後は、すぐ掃除機をかけること
だそうです。布団のクリーニングに携わる企業として、
布団に関するダニの知識を共有し日々の業務に活かして
いきたいと思います。
　研修の翌日には、東京のリネン工場さんを見学させて
いただきました。制服のクリーニングを主に行っている
工場で、ユニクロの会計システムように一瞬でセンサー

が制服の情報を読み込む仕組みでした。コロナ禍で外出
自粛が続いていましたが、研修に参加したり、見学をし
たりして情報収集をすることは大切なことだなと改めて
実感しました。『全国ふとんクリーニング協会』では理事
を依頼されているの
で、これからは東京
に学びに行く機会が
さらに増えそうです。

社長のノート

全国ふとんクリーニング協会の研修会全国ふとんクリーニング協会の研修会
近況近況
報告報告

代表取締役社長代表取締役社長
宮迫賢太郎宮迫賢太郎

①所属 ②入社日 
③趣味 ④メッセージ

2021 年入社の2021 年入社の

新入社員ご紹介 新入社員ご紹介 

      社長の近況写真集 子ども達編 

中学 2 年のバレー部の次男が大会で
優勝しました。ポジションはリベロ。
カップを持ってピースしています！

小学 3 年の長女の希望で、
イルミネーションを生垣に
飾りました。キレイです！

多田 栞多田 栞
しおりしおり

新入社員ご紹介 新入社員ご紹介 
2021 年入社の2021 年入社の ①生産部 支援員 

② 2021 年 12 月 1 日 
③旅行（特に湯布院が好きです）
④たたみ方を早く覚えて、
質問されてもすぐに答えら
れるように頑張ります！ ただただ
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